

Voltaire

Actualidad Internacional

Nº 94 – 5 de Julio de 2024

EDITORIAL

1630 Hungría asume la presidencia rotaria del Consejo Europeo

El primer ministro de Hungría, Viktor Orban, asumió la presidencia rotaria del Consejo Europeo, cargo que ejercerá durante todo el segundo semestre de este año.

En una [tribuna](#) publicada en las páginas del Financial Times, el primer ministro húngaro presenta su programa al mundo de los negocios: “Nuestro objetivo es instaurar un entorno favorable para los negocios, garantizar que las empresas tengan acceso a una energía con precios razonables y garantizada y que puedan enfrentar la competencia con la menor cantidad posible de cargas administrativas.

La transición verde es el principal ejemplo en el que la Unión Europea se ha impuesto sus propios objetivos ideológicamente motivados sin consultar a la industria de manera adecuada. Con precios para la energía 3 y hasta 5 veces más altos que los de Estados Unidos, las empresas europeas están perdiendo su ventaja en el plano de la competitividad y se ven obligadas a asignar más fondos a las facturas de los servicios públicos que a la innovación.

Las empresas enfrentan además cargas fiscales cada vez más pesadas.

La introducción en enero del impuesto mundial de la OCDE sobre las empresas, concebido como la mayor reforma fiscal de la Unión Europea, fue un fracaso catastrófico. Aunque alrededor de 140 países, incluyendo a todos los Estados miembros de la Unión Europea, se han unido al acuerdo, competidores como Estados Unidos, China y la India siguen sin adoptarlo.”

La presidencia húngara del Consejo Europeo publicó su [programa](#) detallado.

En cuanto a la política exterior, la presidencia húngara del Consejo Europeo tiene intenciones de favorecer el retorno a la paz entre Ucrania y Rusia apoyándose en la cumbre de la Comunidad Política Europea (CPE) iniciada por el presidente francés Emmanuel Macron.

En el plano de la vecindad, Hungría va a priorizar la integración de los Balcanes.

En cuanto a África, Hungría se inquieta ante los rumores de guerra regional en el Sahel y se opondrá al estallido de un conflicto en esa región. También abordará los conflictos del Medio Oriente según los “Acuerdos de Abraham”, o sea sustituyendo las guerras por el comercio, y, teniendo en cuenta su propia historia, velará por el papel de Turquía. Hungría aborda las relaciones internacionales con la voluntad de mantener las mejores relaciones posibles (...)

<p>(...) tanto con su aliado militar -Estados Unidos- como con sus propios amigos -Rusia y China.</p>	<p>Esta decisión de la Corte Suprema de Estados Unidos ha suscitado durísimas críticas desde el campo del Partido Demócrata. Por ejemplo, la</p>
<p>En el sector de la defensa, la presidencia húngara del Consejo Europeo no cuestiona el “paraguas” estadounidense y velará por el desarrollo de las industrias capaces de producir el armamento más avanzado.</p>	<p>ex presidente demócrata de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, declaró: “Hoy la Corte Suprema ha tomado una decisión de delincente, violando el principio estadounidense fundamental según el cual nadie está por encima de la ley.”</p>
<p>Ediciones en idiomas</p> <p>Voltaire, Actualidad Internacional se publica ahora en 6 idiomas :</p> <p>-español</p> <p>-alemán,</p> <p>-francés,</p> <p>-inglés,</p> <p>-italiano</p> <p>-neerlandés.</p>	<p>1632 Congresista demócrata pide al presidente Biden que renuncie a tratar de obtener la reelección</p>
<p>AMÉRICAS</p>	<p>Lloyd Doggett, miembro demócrata de la Cámara de Representantes por el Estado de Texas, se convirtió en el primer congresista que invita al presidente Joe Biden a renunciar a tratar de lograr la reelección.</p>
<p>1631 La Corte Suprema estadounidense precisa las consecuencias de la separación de poderes</p>	<p>“Él [Joe Biden] tiene la oportunidad de estimular a una nueva generación de dirigentes, entre los que podría escogerse un candidato para unir nuestro país a través de un proceso democrático abierto (...) Mi decisión de hacer públicas estas fuertes reservas no la he tomado a la ligera y no disminuye en nada mi respeto por todo lo que el presidente Biden (...) Sabiendo que, al contrario de Trump, el primer compromiso del presidente Biden siempre ha sido hacia nuestro país, y no hacia sí mismo, espero que [Biden] tomará la decisión dolorosa y difícil de retirarse. Yo lo llamo respetuosamente a que lo haga”, declaró el representante demócrata Doggett.</p>
<p>Mediante una decisión, adoptada por 6 votos contra 3, los jueces de la Corte Suprema de Estados Unidos hicieron historia al estipular que un presidente goza de “inmunidad absoluta” en todo lo concerniente a los actos oficiales que haya realizado en los principales campos que caen bajo la responsabilidad del presidente y que goza de una presunción de inmunidad en la realización de numerosos actos oficiales.</p>	<p>1633 Steve Bannon ingresa en la cárcel</p> <p>Steve Bannon, ex consejero presidencial de Donald Trump, se presentó voluntariamente en prisión federal de Danbury (Connecticut), para cumplir allí una pena de 4 meses de cárcel por ultraje al Congreso estadounidense. Bannon fue condenado a esa pena por haberse negado a prestar testimonio ante la Comisión Especial -</p>
<p>“Llegamos a la conclusión de que, en virtud de la separación constitucional de poderes, la naturaleza del poder presidencial exige que un ex presidente goce de cierta inmunidad frente a los procesos penales por actos oficiales [realizados] durante su mandato. Al menos en lo tocante al ejercicio por parte del presidente de sus principales poderes constitucionales, esa inmunidad debe ser absoluta. En cuanto a sus otros actos oficiales, también tiene derecho a la inmunidad”, escribió el presidente de la Corte Suprema, John G. Roberts Jr.</p>	<p>creada por una legislatura de mayoría demócrata- sobre los hechos registrados en el Capitolio de Washington el 6 de enero de 2021 y por haberse negado también a entregar documentos sobre esos hechos.</p> <p>Steve Bannon aprovechó la ocasión para dirigirse a los periodistas y se proclamó “preso político”. También declaró que el ex presidente Donald Trump le era “muy favorable” y criticó a</p>

<p>los políticos del Partido Demócrata, principalmente al fiscal general Merrick Garland. “Estoy orgulloso de ir a la cárcel”, concluyó Bannon.</p>	<p>ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, y al parecer dijo al jefe del gobierno israelí: “Quiero perfectamente claro. Si usted lanza un gran ataque contra Irán, está usted solo.” Y cuando Netanyahu insistió, Biden le respondió: “Si haces eso, yo pierdo la elección.”</p>
<p>1634 La doctrina Trump de “la OTAN durmiente”</p>	<p>1636 ¿Bases chinas de escucha... en Cuba?</p>
<p>El equipo de Donald Trump (Center for Renewing America) ha elaborado una doctrina de “la OTAN durmiente”.</p>	<p>Según el Wall Street Journal, fotos satelitales interpretadas por el Center for Strategic and International Studies (CSIS), supuestamente muestran la construcción en Cuba de estaciones chinas de escucha y una de esas instalaciones estaría situada cerca de la base naval que Estados Unidos mantiene ilegalmente y contra la voluntad de las autoridades nacionales en la región cubana de Guantánamo.</p>
<ul style="list-style-type: none"> • En primer lugar, el interés clave de Estados Unidos es seguir garantizando un “paraguas nuclear” y la paz en Europa, mientras deja la carga de la logística, de la infantería, de los blindajes y de la inteligencia bajo la coordinación y mando europeos. Debe poner el énfasis en el traspaso de la carga, en lugar del principio de compartir la carga –principio que ha fracasado, tanto en el plano retórico como en el plano material. 	<p>El ministerio de Exteriores de Cuba refutó esa alegación, por boca de su viceministro, Carlos Fernández de Cossío.</p>
<ul style="list-style-type: none"> • En segundo lugar, todas las promesas de expansión de la OTAN deben cesar, para reagrupar a los miembros actuales en un club cerrado y coherente, alrededor de intereses geoestratégicos defendibles. 	<p>Desde Pekín, el ministerio de Exteriores de China también desmintió la acusación, igualmente rebatida por el vocero de la embajada de la República Popular China en Estados Unidos.</p>
<ul style="list-style-type: none"> • En tercer lugar, hay que reducir la burocracia supranacional de la OTAN, debido sus recientes presiones a favor de operaciones “fuera de zona”. Por consiguiente, es necesario rediseñar la OTAN, haciendo de ella una alianza estrictamente defensiva, como estaba previsto cuando fue creada. 	<p>1637 General golpista boliviano afirma que su intentona fracasada fue un montaje organizado por el presidente</p>
<p>Además, según el general Keith Kellogg, los 4 Estados miembros de la OTAN que no dedican a la defensa un 2% de su PIB “gozarían sólo parcialmente de la garantía estadounidense de seguridad”.</p>	<p>El general Juan José Zúñiga, el ex jefe de las fuerzas armadas bolivianas detenido después de haber embestido con un blindado la entrada del palacio presidencial, afirmó después de ser detenido que todo fue una farsa montada a pedido... del presidente Luis Arce. El ex presidente Evo Morales, derrocado en 2019 durante un golpe de Estado, se ha hecho eco de esta versión de lo sucedido, también repetida por el actual presidente de Argentina Javier Milei.</p>
<p>1635 El presidente Biden se opone a una guerra entre Israel e Irán</p>	<p>por el actual presidente de Argentina Javier Milei.</p>
<p>Según el New York Times, cuando Irán respondió militarmente al bombardeo israelí contra la embajada iraní en Damasco, el presidente estadounidense Joe Biden estaba en su sala de mando y en contacto telefónico con el primer</p>	<p></p>

EUROPA	1641 Comisión investigadora de una
1638 Las autoridades británicas quieren equipar los vehículos policiales con medios de identificación facial	región de Alemania cuestiona a Estados Unidos en la voladura de los gasoductos Nord Stream
Las autoridades británicas quieren montar medios de identificación facial en los vehículos de la policía, supuestamente para que los agentes puedan reconocer fácilmente a los delincuentes en plena calle y proceder a su detención.	La comisión investigadora del Land alemán de Mecklemburgo-Pomerania Occidental escuchó en audiencia a varias personalidades que prestaron testimonio sobre las presiones que diplomáticos estadounidenses y los servicios de inteligencia de Estados Unidos ejercieron sobre ellas para que se opusieran a la puesta en marcha de los gasoductos Nord Stream.
Esta medida figura en el programa del Partido Conservador, actualmente en el poder, y la oposición no ha expresado la menor objeción.	El 26 de septiembre de 2022, los gasoductos Nord Stream quedaron fuera de servicio como resultado de lo que ha sido catalogado como el mayor acto de sabotaje realizado desde el fin de la Segunda Guerra Mundial. Varios países occidentales abrieron investigaciones, pero hasta
1639 Magnate británico pro sionista donó más de medio millón de libras al Partido Laborista del Reino Unido	ahora ninguno ha señalado un presunto responsable.
Según el sitio web Declassified UK, el magnate sionista británico Stuart Roden donó 570 000 libras al Partido Laborista, actualmente inmerso en la campaña electoral previa a la realización de elecciones generales anticipadas en Reino Unido.	Gerhard Schroder, ex canciller federal y ex presidente del consejo de administración de Nord Stream-2 AG, prestará próximamente testimonio ante la ya mencionada comisión investigadora regional alemana. También
Stuart Roden, presidente del fondo de inversiones israelí Hetz Ventures, es un ardiente defensor del sionismo y de las fuerzas armadas israelíes.	prestará testimonio la ex primer ministro del Land alemán de Mecklemburgo-Pomerania Occidental, Manuela Schwesig.
1640 El presidente de Francia llama a la calma en Palestina y Líbano	1642 Supuestos ataques informáticos rusos contra una empresa alemana
En conversación telefónica con el primer ministro de Israel, Benyamin Netanyahu, el presidente de Francia, Emmanuel Macron, “reiteró su extrema preocupación ante el incremento de las tensiones entre el Hezbollah e Israel a lo largo de la Línea Azul.[El presidente Macron] subrayó la absoluta necesidad de evitar un incendio que perjudicaría tanto los intereses del Líbano como los de Israel y constituiría una evolución particularmente peligrosa para la estabilidad regional”.	La empresa informática alemana TeamViewer fue atacada cibernéticamente por el grupo APT29/Midnight Blizzard. Según Estados Unidos ese grupo trabajaría para el SVR, el servicio ruso de inteligencia exterior.
El presidente francés subrayó además “la urgencia, para todas las partes, de avanzar rápidamente hacia una solución diplomática y recordó la necesidad de observar la mayor contención”.	1643 El jefe del gobierno polaco quiere una defensa europea bajo las órdenes de Alemania El primer ministro de Polonia, Donald Tusk, declaró: “Polonia, una de las mayores víctimas de la Segunda Guerra Mundial, y Alemania, la autora de aquella destrucción, de esa tragedia que fue la Segunda Guerra Mundial, deberían hoy, como naciones europeas

libres y democráticas, colaborar eficazmente para garantizar la seguridad de Europa.”	1646 La Unión Europea adopta “sanciones” contra Bielorrusia
“No puedo imaginar que Alemania no se convierta en el país líder de la seguridad común europea, incluyendo la dependencia de Polonia”, agregó Tusk.	Luego de haber adoptado, el 24 de junio, su 14º paquete de medidas coercitivas unilaterales –las mal llamadas “sanciones”– contra Rusia, la Unión Europea adoptó un paquete separado de medidas coercitivas unilaterales contra Bielorrusia. En lo adelante, Bielorrusia no podrá adquirir en los países de la Unión Europea
1644 Habrá un nuevo grupo de derecha en el Parlamento Europeo	“bienes y tecnologías de doble uso y/o avanzados”. Los bienes y tecnologías calificados como de “doble uso” son aquellos que supuestamente pueden destinarse tanto a fines civiles como a fines militares.
El primer ministro de Hungría y presidente del partido Fidesz, Viktor Orban; el presidente del partido austriaco FPO, Herbert Kickl; y el ex jefe del gobierno de Chequia, Andrej Babis, anunciaron su intención de formar un nuevo grupo parlamentario europeo. El anuncio tuvo lugar durante una conferencia común en Viena.	1647 La Unión Europea asigna más ayuda a Ucrania
El partido polaco Derecho y Justicia (PiS), del ex primer ministro Mateusz Morawiecki, se unirá a ese grupo.	Justo antes de que Hungría asumiese la presidencia rotaria del Consejo Europeo, la Comisión Europea asignó 1 900 millones de euros de “prefinanciamiento” a Ucrania, en el marco de la “Facilidad para Ucrania”, instrumento presupuestario de asistencia macrofinanciera de la UE a Kiev, que prevé la entrega de 50 000 millones de euros a Ucrania de aquí a 2027.
1645 La Agencia de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea y los migrantes ilegales	
La Agencia de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea publicó una actualización de su informe sobre las operaciones de búsqueda y salvamento de migrantes en el mar.	Aviso a nuestros lectores
Desde 2017, Alemania, Italia, Malta, Países Bajos y España han iniciado 81 procedimientos administrativos o penales, que han afectado principalmente los barcos dedicados a la búsqueda y salvamento de migrantes en el mar.	Nuestro boletín semanal <i>Voltaire, Actualidad Internacional</i> interrumpe sus publicaciones a partir del 12 de julio. Para ese momento habremos terminado la reestructuración de nuestro equipo. Nuestras tarifas pasarán a ser de 500 euros anuales. Pero si usted ya disponía de una suscripción, para usted todo se mantiene igual. De esa manera agradecemos el apoyo que ya nos aportan. Para la renovación automática de su suscripción se aplicará la tarifa reducida actualmente en vigor.
A finales de mayo de este año, 2024, diversas ONGs mantenían desplegados 17 barcos y 3 aviones para tratar de reducir la pérdida de vidas de migrantes mientras que 8 barcos recibían mantenimiento.	
En franca contradicción con los convenios internacionales, la jurisprudencia del Tribunal Europeo de Derechos Humanos empuja las ONGs a buscar los migrantes lo más lejos posible y a traerlos a Europa para que puedan presentar solicitudes de asilo.	1648 Cae la popularidad de Zelenski en los países miembros de la OTAN
	Un amplio sondeo del Pew Research Center sobre la OTAN y Ucrania muestra que la popularidad del “presidente” ucraniano Volodimir Zelenski, cuyo mandato presidencial

expiró el 21 de mayo, está en constante caída desde hace 2 años.

La secta The Family fue creada en 1935, en Seattle (Estados Unidos), bajo la denominación inicial de "The Fellowship", por iniciativa del

Concretamente, la popularidad de Zelenski en pastor metodista pronazi Abraham Vereide, y los países miembros de la OTAN disminuyó en del luterano Frank Buchman. En 1942, 7 puntos en un solo año, pero en Polonia comenzó a organizar desayunos de oración en el 22 puntos y el 44% de los polacos piensa que el Capitolio de Washington, pero sus actos sólo se gobierno polaco hace demasiadas "donaciones" comenzaron a hacerse públicos a partir de 1945 a Kiev.

-bajo la denominación de International Christian Leadership (ICL)- y principalmente

1649 La secta estadounidense The Family con ayuda del senador Prescott Bush (padre y y el poder en Ucrania

abuelo de los presidentes estadounidense George Bush padre y George Bush hijo). Al inicio de la

The Family, un grupo religioso del Pentágono estadounidense, organiza cada año, desde 2011, aceptó ese grupo de presión, durante el auge del una Comida Nacional de Oración en Kiev, en presencia del [embajador de Estados Unidos](#) en Ucrania.

guerra fría, el presidente Dwight Eisenhower macartismo. Poco a poco, The Family se ha convertido en la secta reconocida que hoy es en el seno del Pentágono y su principal predicador, Billy Graham, llegó a ser el capellán de la Casa

[836 personas](#), en representación de 15 países y

de 12 denominaciones religiosas, participaron este año en ese evento. Entre los participantes ucranianos estuvieron el ahora presidente de facto de Ucrania, Volodimir Zelenski -cuyo mandato presidencial expiró el 21 de mayo-, el primer ministro Denys Shmyhal, el presidente del parlamento Ruslan Stefanchuk, así como miembros del parlamento, dirigentes de iglesias y de grupos religiosos, capellanes, militares, ex militares y deportistas.

Blanca.

Esa secta oficial estadounidense cuenta hoy con presencia en numerosos países. Por ejemplo, The Family infuyó en Uganda para que en ese africano se adoptara este año la pena de muerte contra los homosexuales.

El presidente de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Mike Johnson, y el ex vicepresidente estadounidense Mike Pence dirigieron unas palabras a los participantes.

1650 Posible intento golpista abortado en Kiev

El Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU) detuvo un [grupo de personas](#) que planeaban organizar una gran manifestación en Kiev, el 30 de junio, para derrocar el actual gobierno ucraniano. Los detenidos habían alquilado una gran sala donde planeaban recibir al menos 2 000 personas.

Según estudios realizados por los periodistas estadounidenses Jeff Sharlet y Wayne Madsen, desde la Segunda Guerra Mundial, todos los jefes del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos han sido miembros de la secta The Family, que durante la guerra fría tuvo un papel central en la represión desatada contra los comunistas ateos y actualmente cuenta con presencia en numerosos países. Los miembros de esta secta son todos dirigentes políticos y militares. Según la ideología de este grupo, Dios perdona los crímenes que se cometen en su defensa.

1651 La Política Agrícola Común de la Unión Europea no es compatible con la adhesión de Ucrania

Un [estudio](#) del Instituto de Desarrollo Duradero y Relaciones Internacionales (IDDRI), con sede en París, advierte que las negociaciones para la adhesión de Ucrania a la Unión Europea encontrarán un escollo en la Política Agrícola Común (PAC) de la UE.

<p>En efecto, si la Unión Europea no modifica radicalmente la PAC, Ucrania se llevaría gran parte de las subvenciones europeas al sector agrícola –concretamente, obtendría entre 10 000 y 12 000 millones de euros al año. Pero la agricultura ucraniana se divide en microexplotaciones que garantizan el suministro nacional y grandes empresas capitalistas, pertenecientes a transnacionales estadounidenses, que se dedican sólo a la exportación.</p>	<p>ASIA</p> <p>1654 Manifestación de judíos ultraortodoxos en Jerusalén</p> <p>Una decena de miles de judíos ultraortodoxo, llamados haredim, desfilan por Jerusalén en protesta contra la decisión del Tribunal Supremo israelí de considerarlos elegibles para el servicio militar activo.</p>
<p>1652 El primer ministro húngaro viajó a Kiev</p>	<p>El cortejo estuvo encabezado por el rabino Yitzchak Goldknopf, ministro de la Construcción y Alojamiento del gobierno de Netanyahu y presidente del partido Unión de</p>
<p>El primer ministro de Hungría, Viktor Orban, ahora presidente del Consejo Europeo –el órgano ejecutivo de la Unión Europea–, viajó a Kiev, donde llamó al ahora presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, a considerar la posibilidad de un alto fuego que sería limitado en el tiempo y permitiría acelerar las negociaciones de paz”.</p>	<p>El fascista Danny Danon es designado otra vez para representar a Israel en la ONU</p> <p>El gobierno del primer ministro Benjamin Netanyahu designó, por unanimidad, a Danny Danon como nuevo representante permanente de Israel ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), cargo que ya había ocupado de 2015 a 2020.</p>
<p>Zelenski respondió hablando de la importancia de lo que llamó una “paz justa” para Ucrania.</p>	<p>Danon como nuevo representante permanente de Israel ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), cargo que ya había ocupado de 2015 a 2020.</p>
<p>ÁFRICA</p>	
<p>1653 La hija del presidente de Camerún proclama su homosexualidad</p>	<p>Danny Danon es un sionista revisionista. Fue presidente mundial del Betar, la milicia fascista judía creada en 1923 por Zeev Jabotinsky con apoyo del líder fascista italiano Benito Mussolini.</p>
<p>Brenda Biya, única hija del presidente de Camerún, Paul Biya, publicó en Instagram una foto donde besa a otra muchacha. La foto va acompañada del siguiente texto: “Estoy loca por ti y quiero que todo el mundo lo sepa.”</p>	<p>1656 El parlamento israelí limita fuertemente el internamiento administrativo... sólo si se trata de judíos</p>
<p>La legislación de Camerún castiga la homosexualidad con penas que van desde 6 meses hasta 5 años de cárcel y multas desde 20 000 hasta 200 000 francos CFA.</p>	<p>La comisión de leyes del parlamento de Israel adoptó un texto que dificulta la aplicación de medidas de internamiento administrativo a los judíos.</p>
<p>En otros países africanos, como Mauritania, Nigeria, Uganda y Somalia, la homosexualidad se castiga con pena de muerte.</p>	<p>El nuevo texto estipula que para aplicar una medida de internamiento administrativo a un judío habrá que demostrar que existen motivos razonables para suponer que la persona en cuestión pertenece a una organización terrorista “cuyo objetivo es socavar la existencia del Estado o</p>

cometer un acto terrorista contra sus ciudadanos”, formulación que excluye a los colonos judíos de Cisjordania.

El nuevo texto fue adoptado por iniciativa de Simcha Rothman, quien encabeza el “[golpe de Estado judicial](#)” en Israel.

1657 El ejército de Israel instala aplicaciones de alerta a domicilio

El ejército de Israel ha comenzado a instalar los televisores de los particulares que residen en “zonas de riesgo” una aplicación llamada Pakarresoluciones del gabinete hasta los trabajos del Consejo de TV, que permite enviar mensajes de alerta en tiempo real a los usuarios.

1658 Los generales israelíes son favorables a un alto al fuego

Según el [New York Times](#), que cita a [6 generales israelíes](#), las fuerzas armadas israelíes desearían una pausa en las operaciones para poder negociar la liberación de los rehenes del Hamas, llegar a un acuerdo con el Hezbollah libanés y dar a las tropas de Israel la posibilidad de recuperarse ante la posibilidad de una guerra contra esa organización de la resistencia libanesa.

Pero, el primer ministro Benjamin Netanyahu estima: “Eso no tiene nada que ver con lo que sucede. Pondremos fin a la guerra sólo después haber alcanzado todos sus objetivos, incluyendo la derrota del Hamas y la liberación de todos nuestros rehenes.”

1659 Según [Bild](#), la guerra de Israel contra Líbano podría comenzar este mes

Según el diario alemán [Bild](#), el ejército de Israel iniciará una operación terrestre contra Líbano durante la tercera o la cuarta semana de julio.

1660 Israel trata de hacer inviable el Estado de Palestina

El Consejo Supremo de Planificación de Israel tenía previsto discutir este viernes (5 de julio de 2024) una serie de planes para la construcción de 6 016 alojamientos en decenas de colonias

judías implantadas en Cisjordania. En otras cosas, ese Consejo prevé la aprobación de la construcción de más de 1 000 (mil) unidades en el puesto avanzado de Gva’ot, situado en el oeste del bloque de Etzion, donde sólo hay 60 alojamientos en este momento.

Se trata, concretamente, de la apropiación israelí de tierras palestinas más importante de los últimos 30 años.

Según la organización pacifista israelí Peace Now, “parece que, desde todos los ángulos, desde las resoluciones del gabinete hasta los trabajos del Consejo de Planificación, la destrucción de una solución diplomática es el principal empeño del gobierno actual”.

Peace Now recalca además que “desde el inicio de la guerra, el gobierno israelí construye, desarrolla y concentra todos los esfuerzos en las construcciones en Cisjordania”.

Análisis de [Red Voltaire](#)

« [Netanyahu ante el Congreso de Estados Unidos, momento decisivo para la sucesión en ese país y una eventual invasión contra Líbano](#) », por [Alfredo Jalife-Rahme](#)

Que el Congreso estadounidense reciba en sesión plenaria al primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, es una muestra de apoyo a la mayoría parlamentaria israelí en la continuación de la masacre contra la población de la franja de Gaza. Además, en vista de los esfuerzos de Netanyahu por iniciar una guerra contra el Hezbollah libanés, por implicar a Irán y por lograr que Estados Unidos se implique en el conflicto, ese será un nuevo paso en la estrategia tendiente a desatar un ataque nuclear contra Irán.

1661 Liberación del director del hospital Al-Shifa de la franja de Gaza

El director del hospital Al-Shifa, Mohammad Abu-Salmiya, fue liberado por el ejército israelí, que lo había acusado de haber proporcionado al Hamas la electricidad necesaria para iluminar el túnel donde murió un militar israelí.

Al ser liberado, el director del hospital Al-Shifa, el más importante de la franja de Gaza, declaró: “Israel detiene a todo el mundo, incluso a equipos médicos. Hay prisioneros que han muerto bajo la tortura, hay médicos y miembros del personal sanitario que siguen detenidos y que necesitan cuidados.”	El primer ministro de Irak, Mohammad Chia al-Sudani, podría organizar próximamente en Bagdad un primer encuentro entre los presidentes de Siria y Turquía.
1663 La Unión Europea adopta “sanciones” contra la resistencia palestina e Irán	La parte siria desea obtener la retirada de las tropas turcas que controlan territorios en Siria y que el gobierno turco retire el apoyo que aportó a diversos grupos armados.
El Consejo Europeo, órgano ejecutivo de la Unión Europea, adoptó medidas restrictivas contra 6 personas y 3 entidades a las que considera sospechosas de haber participado en el financiamiento del Hamas y de la Yihad Islámica Palestina o de haber facilitado sus acciones.	La parte turca exige que el gobierno sirio ponga fin al control de la administración autónoma kurda sobre las regiones del noreste de Siria y el desarme de todas las fuerzas afiliadas a la administración autónoma kurda. La parte turca también espera poder reenviar los refugiados sirios a sus lugares de origen en Siria.
Entre las personas “sancionadas” por la UE se encuentra un alto responsable de los Guardianes de la Revolución iraníes, Alí Morshed Shirazi, que supuestamente opera desde Líbano.	1666 Gran concentración de los Muyahidines del Pueblo en Berlín
1664 Revuelta contra Turquía en la Siria ocupada	La Organización de los Muyahidines del Pueblo Iraní , grupo terrorista iraní con sede en Albania y protección de la CIA estadounidense, organizó en Berlín (Alemania) una “Gran Concentración por un Irán libre”, y una reunión “de alto nivel” en París (Francia).
Siete personas murieron en el norte de Siria durante una serie de enfrentamientos registrados en zonas fronterizas bajo control de las tropas turcas. Los enfrentamientos se produjeron entre manifestantes contrarios a la presencia turca en el suelo sirio y soldados que custodiaban posiciones turcas.	Durante los preparativos del encuentro de Berlín, la Organización de los Muyahidines del Pueblo Iraní reunió las firmas de 553 miembros del parlamento británico en favor del “Plan por un Irán Libre” de Maryam Rajavi, presidente del Consejo Nacional de la Resistencia Iraní y miembro de los Muyahidines del Pueblo.
1665 Preparativos de reconciliación entre Siria y Turquía	Otro texto de apoyo al grupo, que lucha contra la República Islámica de Irán, fue firmado por 32 de los 60 miembros del senado de Irlanda, por 104 de los 200 senadores italianos y por 68 de los 129 parlamentarios de Escocia. También firmaron 30 personalidades estadounidenses encabezadas por el ex presidente de la Cámara Representantes Newt Gingrich.
Un enviado especial del presidente ruso Vladimir Putin, Alexander Lavrentiev, trabaja actualmente con vista a una reconciliación entre Siria y Turquía.	Entre las personalidades presentes en los encuentros organizados por el grupo terrorista iraní se hallaban:
El presidente de Siria, Bachar al-Assad, declaró el 26 de junio: “Siria está abierta a todas las iniciativas sobre las relaciones con Turquía.”	<ul style="list-style-type: none"> • Matteo Renzi, ex primer ministro de Italia; • Petre Roman, ex primer ministro de Rumania;
El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, respondió el 26 de junio: “No vemos ningún obstáculo para el restablecimiento de las relaciones con Siria.”	

<ul style="list-style-type: none"> • Geir Haarde, ex primer ministro de Islandia; • Rosalía Arteaga, ex presidente de Ecuador; • Jorge Quiroga, ex presidente de Bolivia; • Jaume Bartumeu, primer ministro de Andorra; • Christian Calderone, representante del parlamento alemán; • George Sabra, miembro del Partido Popular Democrático Sirio; • el general estadounidense Wesley Clark, ex jefe actualmente se desarrolla en Irán, el consejero supremo de las fuerzas de la OTAN en Europa; • Alain Vivien, ex ministro de Estado francés a oportunidad para “nuevas aperturas” entre Irán y cargo de Asuntos Europeos; • Joachim Rueker, ex presidente del Consejo de potencias occidentales tendrían que abandonar los Derechos Humanos de la ONU; • Sam Brownback, ex senador estadounidense y Irán en condiciones de igualdad y de respeto mutuo”. 	<p>regional y llamó el gobierno de Estados Unidos a presionar a Israel para impedir una nueva escalada.</p> <p>Seguidamente agregó: “La expansión de la guerra no conviene a nadie, ni a Irán ni a Estados Unidos.”</p> <p>En referencia a la elección presidencial que actualmente se desarrolla en Irán, el consejero del Guía iraní afirmó que esa elección crea la oportunidad para “nuevas aperturas” entre Irán y Occidente. Pero señaló que, para alcanzarlas, las potencias occidentales tendrían que abandonar “ciertas políticas actuales y emprender negociaciones con Irán en condiciones de igualdad y de respeto mutuo”.</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Sam Brownback, ex senador estadounidense y embajador itinerante por la libertad religiosa en el mundo (miembro de la secta estadounidense The Family); • Alan Dershowitz, ferviente partidario del proyecto sionista israelí; • Mike Pence, ex vicepresidente de Estados Unidos; • Stephane Harper, ex primer ministro de Canadá; • Mike Pompeo, ex secretario de Estado de Estados Unidos y ex director de la CIA; • Liz Truss, ex primera ministro del Reino Unido; • John Bolton, ex consejero de seguridad nacional de Estados Unidos. 	<p>“Si se deciden a cooperar, nosotros estamos dispuestos a cooperar”, resaltó.</p> <p>1669 Estallidos de violencia antimusulmana en la India</p> <p>Actos de violencia antimusulmana y destrucciones de mezquitas se multiplican en la India desde las más recientes elecciones generales. Esos hechos han sido repudiados únicamente por el Partido Comunista.</p> <p>1670 El primer ministro de Malasia da voz a los palestinos en Asia</p>
<p>1667 Advertencia de Irán a Israel sobre posible agresión contra Líbano</p>	<p>El jefe del gobierno de Malasia, Anwar Ibrahim, se ha convertido en la voz más escuchada en Asia sobre la masacre contra la población de la franja de Gaza. Ahora acaba de declarar: “Estados Unidos es la superpotencia... es una locura total imaginar que los asesinatos de niños y mujeres continúen y que esa superpotencia, gran aliada de Israel, no sea capaz de hacer absolutamente nada. Nadie cree eso.”</p> <p>Malasia, país que no reconoce el Estado de Israel, cerró sus puertos a los barcos israelíes desde diciembre pasado.</p>
<p>La misión permanente de Irán ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) advirtió en la red social X: “Aunque Irán ve la propaganda del régimen sionista sobre la intención de atacar Líbano como una forma de guerra psicológica, si [Israel] se embarca en una agresión militar a gran escala, eso llevará a una guerra destructiva. Todas las opciones, incluyendo la plena participación de todos los frentes de la Resistencia, están sobre la mesa.”</p>	
<p>1668 Irán se declara dispuesto a cooperar con Occidente</p>	<p>En 1983, durante la Cumbre de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) realizada en Argel, el líder histórico de la causa palestina, Yasser Arafat, declaraba “Hijo de Palestina” a Anwar Ibrahim, quien participaba en el encuentro representando a su país.</p>
<p>En entrevista concedida al <i>Financial Times</i>, Kamal Kharrazi, consejero del Guía Supremo de Irán para la política exterior, declaró que Irán “no está interesado” en que haya una guerra</p>	

Recientemente, el primer ministro de Malasia suscitó una nueva controversia cuando se reunió públicamente con los principales dirigentes del Hamas durante una visita oficial en Qatar.	extranjeras”, proclamaron el ex presidente Duterte y sus aliados políticos.
1671 Ex jefe de la policía filipina reconoce que hubo abusos durante la “guerra contra la droga”	El ex presidente Duterte declaró: “Antes no nos peleábamos con China. Éramos libres de pescar dentro y fuera de la región, nadie nos vigilaba y no había problemas territoriales. Nadie nos molestaba, estábamos allí para pescar, para ganarnos la vida.” Seguidamente resaltó que los actuales
El senador filipino Ronald de la Rosa, quien fue jefe de la policía bajo la presidencia de Duterte, reconoció públicamente que la policía cometió abusos durante la “guerra contra la droga”.	encuentros con China son lo que sucede “cuando un dirigente cambia de estrategia”.
Esta declaración se produce en momentos en que la Cámara de Representantes filipina realiza una investigación sobre la guerra del presidente Duterte contra el tráfico de droga. Oficialmente se reconocía la cifra de 6 000 muertos en el marco de aquella “guerra contra la droga”, pero ahora se afirma que quizás hubo 20 000 muertos.	El presidente ruso Vladimir Putin ha declarado que, con su despliegue de armas en el sudeste asiático, Estados Unidos amenaza el equilibrio mundial y que Rusia podría verse obligada a implementar una respuesta adecuada.
1672 China y Filipinas alivian tensiones	1674 Las autoridades taiwanesas pretenden almacenar armas y municiones en los templos
El mecanismo bilateral de consulta entre Filipinas y China se reunió en Manila, bajo la copresidencia del viceministro chino de Exteriores, Chen Xiaodong, y de la secretaria filipina de Asuntos Exteriores, Theresa Lazaro.	Las autoridades de Taiwán han anunciado a varios templos que sus espacios abiertos serán utilizados para almacenar municiones en tiempo de guerra. Por esa razón, las autoridades taiwanesas están solicitando que el personal militar tenga acceso a esos recintos para realizar inspecciones previas. Varios templos han publicado en la prensa local los correos electrónicos que han recibido de las autoridades.
Las dos partes se felicitaron por los progresos sustanciales en la elaboración de medidas tendientes a manejar la situación en el mar, aunque subsisten diferencias importantes”.	El 80% de la población taiwanesa practica algún tipo de religión y los templos utilizados como arsenales serían blancos legítimos en caso de guerra.
1673 Ex presidente de Filipinas denuncia el alineamiento de su país tras el Pentágono estadounidense	1675 Ex consejero estadounidense de seguridad nacional compara las tensiones entre China y Filipinas con la situación de Taiwán
El ex presidente filipino Rodrigo Duterte y sus aliados denunciaron la política del nuevo presidente, Ferdinand Marcos hijo, por estimar que “ha contribuido a poner el mundo al borde de una nueva carrera armamentista nuclear”.	Matthew Pottinger, quien fue consejero de seguridad nacional bajo la administración Trump, afirmó que las tensiones entre China y Filipinas alrededor del banco de arena Ayungin (también llamado Second Thomas Shoal) pueden ser el “ensayo” de un posible conflicto alrededor de Taiwán.
“Exigimos que la administración Marcos (...) respete los decretos constitucionales sobre la búsqueda de una política exterior independiente y el establecimiento de Filipinas [como país] libre de armas nucleares y de tropas	

Según Pottinger, los guardacostas chinos “tratan de demostrar que pueden bloquear la situación, crear un sentimiento de inutilidad y desacreditar la idea de que Estados Unidos ayudarían no sólo a Filipinas sino también, por extensión, a Taiwán”.	que Estados Unidos ha desempeñado en todo este proceso”.
El vocero de la embajada de China en Washington respondió: “Resolver la cuestión de Taiwán es un asunto que se plantea ante nosotros mismos, los chinos (...) Será resuelto por los chinos.”	En marzo de este año, Washington procedió a revisar la reglamentación que limitaba aún más el acceso de China a los circuitos integrados de inteligencia artificial fabricados en Estados Unidos. Los controles sobre la exportación de circuitos integrados habían sido introducidos en octubre de 2022 para impedir que China pudiese utilizar tecnología estadounidense en sus programas de modernización militar. Esos controles fueron actualizados un año después para eliminar lo que Washington veía como lagunas.
1676 El Tribunal Supremo de Japón da voz a las víctimas de leyes eugénicas	En agosto de 2023, el presidente estadounidense Joe Biden firmó un decreto que prohíbe la inversión en China en sectores que Washington considera “sensibles”. En el marco de la resolución adoptada en la ONU, Estados Unidos tendría que levantar esas restricciones.
El Tribunal Supremo de Japón juzgó anticonstitucional una ley eugénica ya abrogada, ley en virtud de la cual miles de personas fueron esterilizadas por la fuerza entre 1948 y 1996.	1678 España se une al procedimiento por “no prevención del genocidio” iniciado contra Israel ante la Corte Internacional de Justicia
El Tribunal Supremo de Japón consideró al mismo tiempo que el periodo de prescripción de 20 años no se aplica en ese caso. Esta decisión abre el camino a una serie de demandas de indemnización presentadas por las 16 500 víctimas de esas leyes al cabo de años de batallas jurídicas. En 1953, una decisión del gobierno japonés estipulaba que la fuerza física, la anestesia e incluso el “engaño” eran medios válidos para esterilizar a las personas afectadas por aquella ley.	Nicaragua había intervenido en el procedimiento sobre la Aplicación de la Convención para la Prevención y la Represión del Crimen de Genocidio en la Franja de Gaza (Sudáfrica vs. Israel). Nicaragua invocaba el artículo 62, o sea se consideraba directamente interesada en el procedimiento, pero la Corte Internacional de Justicia (CIJ) le negó esa posibilidad.
ORGANIZACIONES INTERGUBERNAMENTALES	
1677 La Asamblea General de la ONU adopta una resolución sobre la inteligencia artificial	
La Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó por unanimidad un proyecto de resolución presentado por China (Referencia A/78/L.86) que exhorta la comunidad internacional a crear un entorno comercial “libre, abierto, inclusivo y no discriminatorio” entre los países y las naciones en vías de desarrollo con vista al desarrollo de la inteligencia artificial.	Posteriormente, Colombia (el 5 de abril), Libia (el 10 de mayo), México (el 24 de mayo), el Estado de Palestina (el 3 de junio) y finalmente España (el 24 de junio) también se han unido al procedimiento en virtud del artículo 63. Esos Estados, que son todos firmantes de la Convención, afirman su intención de resaltar el significado de ese documento.
El embajador chino, Fu Cong, expresó el reconocimiento de su país por el “papel positivo	

1679 Nuevo juez israelí en la CIJ	inicial. Al parecer, Arabia Saudita ha exigido aclaraciones sobre la implicación del Hezbollah
Ron Shapira, rector del Centro Universitario deen Yemen.	
Peres, reemplazará al juez Aharon Barak como juez israelí en la Corte Internacional de Justicia	1681 Ex primer ministro de Países Bajos será el nuevo secretario general de la OTAN
(CIJ). Ron Shapira fue miembro del comité de consulta del Foro de la Justicia Israelí y de la Libertad, órgano que se dedica a la formación de los juristas y jueces conservadores, y fue presentado por el gobierno de Israel como candidato gubernamental a ocupar un puesto en el Tribunal Supremo.	Los embajadores de los países miembros de la OTAN, reunidos en Bruselas el 26 de junio, designaron al ex jefe de gobierno de Países Bajos, Mark Rutte, como nuevo secretario general del bloque bélico, en lugar del noruego
Al inicio del procedimiento de Sudáfrica contra Israel, Shapira escribió que “el consenso israelí es que ese órgano [la Corte Internacional de Justicia] ilustra y amplifica todos los defectos del discurso jurídico (...): deshonestidad intelectual, manipulación de definiciones equívocas, herramientas incapaces de verificar y refutar las mentiras, disimulación de los intereses exteriores propios de los jueces, uso de términos que dan una falsa impresión de neutralidad”.	Jens Stoltenberg. La nominación de Mark Rutte tendrá que ser confirmada a principios de julio, durante la próxima cumbre de la OTAN.
En una entrevista transmitida por la televisión israelí, Ron Shapira había afirmado que no es necesario crear una comisión investigadora del Estado israelí sobre lo sucedido el 7 de octubre de 2023.	Como primer ministro de Países Bajos, Mark Rutte implicó a su país en las guerras contra Libia y contra Siria, asignó 70 millones de euros al financiamiento de al menos 22 grupos islamistas y kurdos que luchaban contra la República Árabe Siria, se implicó en todo tipo de maniobras contra Rusia y, con ayuda de su sucesor como primer ministro neerlandés -Dick Schoof-, hizo condenar a Rusia por la tragedia del vuelo MH17 de Malaysia Airlines. Más recientemente, Mark Rutte anunció que Países Bajos entregará 18 aviones de guerra F-16 a Ucrania.
1680 La Liga Árabe ya no considera al Hezbollah libanés como terrorista	
A su regreso de Beirut, el subsecretario general de la Liga Árabe, Hossam Zaki, declaró que “los Estados miembros de la Liga han decidido no seguir calificando al Hezbollah de organización terrorista”.	1682 Creación de la Comunidad Transatlántica para las Tecnologías Cuánticas
Desde 2016, y en ausencia de Siria, la Liga Árabe había calificado como “organización terrorista” al Hezbollah, principal componente de la resistencia libanesa.	La Comunidad Transatlántica para las Tecnologías Cuánticas realizó su reunión inaugural en Bruselas. Se trata de un órgano de la OTAN destinado a intensificar la cooperación entre los miembros de esa alianza bélica en el sector de las tecnologías cuánticas.
El Hezbollah siempre ha rechazado las alegaciones de Israel, que lo acusa de estar implicado en diversos actos de terrorismo perpetrados en el extranjero, principalmente en Argentina y en Bulgaria.	Voltaire, Actualidad Internacional Editor : Thierry Meyssan, SASU con capital de 1000 euros, ACA, 21 rue Antigna, 45000 Orleans, Francia.
Justo después de su llegada al Cairo, el subsecretario general de la Liga Árabe sorprendió a todos moderando su entusiasmo	